

## Neuer Spielplatz

Lange, lange mussten sich die Kinder der Primarschule gedulden, bis sie den neuen Spielplatz endlich in Beschlag nehmen konnten! Aber die Meinungen sind einstimmig: Das Warten hat sich mehr als gelohnt!

Ein grosser Dank an die Gemeindeversammlung, die das Budget bewilligt hat und an unser super Werkamt für den Unterhalt!

Ein paar Stimmen aus der 1./2. Klasse:

Laurin: Ich finde es dort cool, wo man sich rüberhangeln kann. Dort braucht man viel Kraft. Zum Glück hab ich das!

Luis: Ich finde cool, dass der Spielplatz auch ein bisschen wie ein Parcours ist.

Yanis: Diese farbigen Dinger sind toll, wo man draufstehen kann und dann muss man versuchen zum nächsten zu kommen.

Stella: Man kann mega hoch schaukeln bei der Mondschaukel. Das gefällt mir.

Julia: Ich finde die Rutsche cool aber im Sommer ist sie ein bisschen heiss.

Ella: Es ist toll, dass es noch Reckstangen hat. Die mittleren sind die besten.





Text und Fotos: Nicole Hug